

# Гран-при Беларусь Польша по вейкборду на реверсивной канатной дороге 2017

1. Организаторы Гран-при Беларусь Польша по вейкборду и вейкскейту на реверсивной канатной дороге:

-Федерация воднолыжного спорта и вейкборда Беларуси.

-Федерация Водно-моторного спорта и Водных лыж Польши.

2. Гран-при Беларусь Польша по вейкборду и вейкскейту на реверсивной канатной дороге, состоит из двух этапов:

-Гран-при Беларуси. Минск 19.08.2017.

-Гран-при Польши. Гижицко 02.09.2017.

3. Соревнования будут объявлены организаторами в официальном календаре IWWF/CWWC, как международные соревнования 2 звезды и также опубликованы на официальном интернет сайте [cablewakeboard.net](http://cablewakeboard.net) в рубрике календарь событий.

4. Гран-при будет проводиться согласно международным правилам 2017 опубликованных на сайте [cablewakeboard.net](http://cablewakeboard.net). Возрастные категории. Для открытия категории необходимо наличие минимум 3 спортсмена.

5. Регистрация спортсменов на соревнования проводится через сайт [cablewakeboard.net](http://cablewakeboard.net)

6. В виду специфики проведения соревнований на реверсивной канатной дороге подробная информация, касающаяся проведения соревнований будет опубликована непосредственно перед проведением Гран-при

## 7. Результаты гран-при

7.1. На каждом этапе соревнований, в каждой категории, баллы будут присуждаться следующим образом:

place	points
1	100
2	80
3	65
4	55
5	45
6	35

7	30
8	25
9	20
10	17
11	14
12 etc.	11

7.1. В общем зачете Гран-При (конечные результаты) будут суммироваться баллы, полученные на каждой стадии этапа

7.2. Общий зачет Гран-При получают все игроки, которые приняли участие хотя бы на одних соревнованиях.

7.3. В случае ничьей в общем зачете Гран-При, победителем становится спортсмен, который показал лучший результат в других этапах из серии Гран-При (в соответствии с календарем Гран-При на данный сезон).

8. Три лучших спортсмена и тройку лучших игроков Гран-При в каждой возрастной категории получают кубок. Кроме того, три лучших спортсмена и тройка лучших спортсменов на Гран-при в категории Open, получают денежные премии.

9. Категория Open мужчины и женщины будет награждена денежными призами по результатам общего зачета.

<b>Open men</b>	<b>награда</b>
1 место	300 евро
2 место	200 евро
3 место	100 евр

<b>Open women</b>	<b>награда</b>
1 место	200 евро
2 место	100 евро
3 место	50 евро

## **GRAND PRIX BIAŁORUSI I POLSKI W WAKEBOARDZIE I WAKESKACIE NA WYCIĄGU DWUSŁUPOWYM**

**2017**

1. Grand Prix Białorusi i Polski /dalej zwanej Grand Prix/ będzie składał się z 2 edycji zawodów:

- Grand Prix w Mińsku w terminie 19.08.2017
- Grand Prix w Giżycku w terminie 02.09.2017

2. Organizatorami zawodów są:

Białoruska Federacja Nart Wodnych i Wakeboardu  
Polski Związek Motorowodny i Narciarstwa Wodnego

3. Zawody zostaną zgłoszone przez Organizatorów do oficjalnego kalendarza IWWF/CWWC jako dwugwiazdkowe zawody międzynarodowe oraz będą opublikowane w oficjalnym kalendarzu imprez na stronie cablewakeboard.net.

4. Grand Prix rozgrywane będzie w oparciu o regulamin World Rules 2017 opublikowanym na stronie cablewakeboard.net -

[http://www.cablewakeboard.net/userfiles/IWWF\\_CWWC\\_Rules\\_2017.pdf](http://www.cablewakeboard.net/userfiles/IWWF_CWWC_Rules_2017.pdf)

Kategorie wiekowe będą zgodne z kategoriami U15, U19, Open, +30 i +40. Do otwarcia kategorii niezbędne będzie zgłoszenie się minimum 3 zawodników.

5. Zgłoszenia do zawodów zawodnicy dokonują na stronie cablewakeboard.net

6. Ze względu na specyfikę rozgrywania zawodów na wyciągu dwustupowym szczegółowe informacje dotyczące przeprowadzenia zawodów będą opublikowane bezpośrednio przed poszczególnymi edycjami Grand Prix.

7. Klasyfikacja generalna

7.1. Punkty do klasyfikacji generalnej będą przyznawane zgodnie z zajęтыми miejscami w obydwu edycjach Grand Prix.

7.2. W każdej kategorii każdej edycji Grand Prix punkty będą przyznawane w następujący sposób:

miejsce	punkty
1	100
2	80
3	65
4	55
5	45
6	35
7	30
8	25
9	20
10	17
11	14
12 i dalej	11

7.3. Do ogólnej klasyfikacji Grand Prix będą sumowane punkty z obydwu edycji zawodów.

7.4 W przypadku remisu w danej edycji Grand Prix wszyscy zawodnicy na tych samych miejscach otrzymają taką samą ilość punktów do ogólnej klasyfikacji.

7.4.

7.5. Jeśli wystąpi remis w ogólnej klasyfikacji, za lepszego uważa się tego zawodnika który uzyskał lepszy wynik w drugiej rundzie Grand Prix.

8. Trzy najlepsze zawodniczki, zawodnicy z każdej kategorii wiekowej zostaną nagrodzeni dyplomami i pucharami.

9. Kategoria wakeboard open mężczyzn i wakeboard open kobiet będzie nagrodzona na nagrodami pieniężnymi za wyniki ogólnej klasyfikacji:

Open mężczyźni:

1 m – 300 Euro

2 m – 200 Euro

3 m – 100 Euro

Open kobiety

1 m – 200 Euro

2 m – 100 Euro

3 m – 50 Euro

## **Grand Prix of Belarus – Poland**

### **Wakeboard and Wakeskate**

#### **Two-tower cable**

**2017**

6. Grand Prix of Belarus Poland on Wakeboard and Wakeskate on two-tower cable consists of two stages:

- Grand Prix Belarus. Minsk 19.08.2017;
- Grand Prix Poland. Gizycko 02.09.2017;

7. The organizers of the Grand Prix Belarus Poland wakeboard and wakeskate on the two-tower cables are:

- The Federation Waterski and Wakeboard of Belarus
- Polish Motorboat and Waterski Association

8. The competition will be announced by the Organizers in the official calendar IWWF/CWWC as two stars international competition, and will also be published in the official calendar comps&events on the website [www.cablewakeboard.net](http://www.cablewakeboard.net).

9. The Grand Prix will be held according to 2017 World Rulebook published on [http://www.cablewakeboard.net/userfiles/IWWF\\_CWWC\\_Rules\\_2017.pdf](http://www.cablewakeboard.net/userfiles/IWWF_CWWC_Rules_2017.pdf)

Age category: U15, U19, Open, +30 i +40. , to open a category there will be a minimum of three riders required.

10. Registration for the competition riders make through the website [cablewakeboard.net](http://www.cablewakeboard.net)

6. Since the specificity of the competition on two-tower system detailed information concerning the conduct of competitions will be published shortly before the Grand Prix

10. The results of the Grand Prix

7.1. In the overall standings of the Grand Prix (end results) will be summed together the scores obtained for each stages of the cycle.

7.2 At each stage of the competition, in each category, points will be awarded as follows:

Place	points
1	100
2	80
3	65
4	55
5	45
6	35
7	30
8	25
9	20
10	17
11	14
12 etc.	11

7.3 The overall standings of the Grand Prix will have all riders that participated in at least one competition.

7.4 In case of a tie in the overall standings of the Grand Prix, the winner is the rider who showed the best result in the last stage of the Grand Prix.

11. Three of the best riders and the top three players of the Grand Prix in each age category will receive a Cup. In addition.
12. Three best riders in wakeboard open category of the Grand Prix in the Open category will receive cash prizes:

Open men

1 place – 300 Euro

2 place – 200 Euro

3 place – 100 Euro

Open ladies

1 place – 300 Euro

2 place – 200 Euro

3 place – 100 Euro

13. Details of issues not mentioned in the above document will be published in the bulletins of the competition